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Ata da sessão ordinária da Câmara de Graduação 
realizada em 4 de novembro de 2020, às 9 horas, via 
web. 

 
Aos quatro dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte, às nove horas, pela web, reuniu-1 

se a Câmara de Graduação da Universidade Federal de Santa Catarina (UFSC) em sessão 2 

extraordinária, convocada por meio do Ofício Circular nº 15/2020/PROGRAD/CGRAD, para 3 

apreciação e deliberação dos itens da pauta enviada juntamente com a convocação a todos os 4 

conselheiros via correio eletrônico. Participaram da sessão: Tereza Cristina Rozone de Souza, 5 

Antônio Augusto Alves Pereira, Hector Bessa Silveira, Aroldo Prohmann de Carvalho, Luís 6 

Fernando Peres Calil, Jocemara Triches, Romulo Alberto Castillo Cardenas, Flávio Andaló, Julio 7 

Faria Corrêa, Luciana Rohde, Mareni Rocha Farias, Cauê Baasch de Souza, Guilherme Gogacz 8 

Ortigara, Cristian Koliver, Waldomiro Lourenço da Silva Junior, Luiz Henrique Urquhart 9 

Cademartori, Carlos Roberto Zanetti, Gisele Agustini Lovatel, Rafael Gigena Cuenca, Marinês 10 

Cordeiro, Mário Dobner Júnior e Fabrício de Oliveira Ourique, sob a presidência do professor 11 

Alexandre Marino Costa, pró-reitor de Graduação. Como convidados, participaram da sessão os 12 

servidores da Pró-Reitoria de Graduação (PROGRAD) Vanessa Stopanovski e Janaina Santos. 13 

Houve, ainda, a participação da servidora Francisca Goedert Heiderscheidt, da Comissão 14 

Permanente de Avaliação (CPA). Confirmado o quórum, o presidente declarou aberta a sessão. 15 

Após saudar os participantes, passou à análise dos itens da pauta. 1. Apreciação e aprovação da 16 

ata da sessão de 21 de outubro de 2020. A ata foi aprovada por unanimidade. 2. Processo nº 17 

23080.042873/2020-02. Objeto: Apresentação da sistematização dos resultados da avaliação 18 

processual sobre o período de atividades pedagógicas não presenciais na UFSC. A convidada 19 

Janaina Santos fez a apresentação do relatório da comissão, considerando as respostas das 20 

coordenadorias dos cursos. Logo após, foi aberto espaço para questionamentos e 21 

esclarecimentos pelos conselheiros. A conselheira Jocemara Triches solicitou que a PROGRAD 22 

intercedesse junto à Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis (PRAE) e o pró-reitor para que os 23 

estudantes indígenas e quilombolas não perdessem e não tivessem as bolsas suspensas, 24 

considerando que alguns não estavam acompanhando as disciplinas por impossibilidade de 25 

acesso à internet e que a disciplina ZZD não contemplava as exigências do Ministério da Educação 26 

para manutenção das bolsas, o que estava gerando preocupação. O presidente colocou que a 27 

Câmara de Graduação iria interceder junto ao Pró-reitor de Assuntos Estudantis, Prof. Pedro Luiz 28 

Manique Barreto. A conselheira Luciana Rohde, após suas contribuições sobre o processo 29 

avaliativo, sugeriu que ficasse registrada a necessidade de um novo sistema acadêmico que fosse 30 

integrado e que contemplasse todas as informações necessárias sobre os discentes, acessível de 31 

forma célere pelas coordenadorias de cursos, professores e pelas pró-reitorias. O conselheiro 32 

Luís Fernando Peres Calil sugeriu que fosse criado na instituição um grupo de trabalho, junto à 33 
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Comissão Permanente de Avaliação (CPA), de Survey, para analisar dados de forma adequada. 34 

Em seguida, os encaminhamentos do grupo de trabalho foram votados pelos membros da 35 

Câmara de Graduação. Os quatro primeiros itens foram aprovados em bloco por unanimidade. 36 

Quanto à duração das semanas letivas do semestre 2020.2, a câmara de graduação acatou a 37 

sugestão da conselheira Mareni Rocha e decidiu que seriam elaborados dois calendários pelo 38 

Departamento de Administração Escolar (DAE), um com 16 e outro com 18 semanas, ficando 39 

acordado que o assunto seria pautado na reunião seguinte da Câmara de Graduação. 3. Processo 40 

nº 23080.023919/2020-86. Objeto: Recurso Administrativo referente ao indeferimento da 41 

remoção por permuta entre as docentes Juliana Cavalli e Rosane Silvia Davogli no Centro de 42 

Ciências Rurais (CCR). Inicialmente, após a aprovação da Câmara de Graduação, as professoras 43 

Juliana Cavalli e Rosane Silvia Davoglio puderam fazer sustentação oral por cinco minutos cada 44 

uma. Posteriormente, o relator Luiz Henrique Urquhart Cademartori fez a leitura do seu parecer, 45 

esclarecendo que se ateve às questões legais, não adentrando no mérito do processo. Na 46 

sequência, os conselheiros Henrique Finco, Gisele Lovatel, Fabrício de Oliveira Ourique, Aroldo 47 

Prohmann de Carvalho e Cristian Koliver fizeram considerações e questionamentos. O 48 

conselheiro Fabricio Ourique solicitou vista do processo e, por isso, este foi baixado em diligência 49 

e para apreciação na reunião seguinte da Câmara de Graduação, marcada para 11 de novembro 50 

de 2020. O presidente, por fim, agradeceu a presença de todos e suspendeu a reunião às 51 

12h17min, informando que esta teria sequência na quarta-feira seguinte, dia 11 de novembro de 52 

2020. Para constar, eu, Fernanda Bratz, assistente em administração da Pró-Reitoria de 53 

Graduação, lavrei a presente ata, que, quando aprovada, será assinada pelo senhor presidente e 54 

pelos demais conselheiros. Posteriormente, o conteúdo deste documento será divulgado na 55 

página http://ceg.orgaosdeliberativos.ufsc.br/sessoes-atas/. Florianópolis, 4 de novembro de 56 

2020. 57 
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